

**Carlos Ibáñez**



# **PAZ NACIONAL**

**Conversación con  
Vicente Solano Lima**

Carlos Alberto Ibáñez nació el 6 de Noviembre de 1944 en La Plata, Buenos Aires. Se recibió de abogado en la UNLP (1967). Un año después se licenció en Derecho en la Universidad de Madrid, donde obtuvo los estudios superiores del Doctorado en Derecho, el mismo año.

Durante sus estudios fue auxiliar del Juzgado Notarial de la Provincia de Buenos Aires. Fue becado por el Instituto de Cultura Hispánica. Colaborador de las Secretarías de Cultura y de Prensa de la Embajada de la República Argentina en España. Asesor del Departamento Financiero del Banco Central, Madrid, España.

Allí comienza su vínculo personal con **Juan Domingo Perón** (aún en el exilio).

En 1972 regresa a Argentina como Asesor jurídico del Banco Popular Argentino, donde redacta el estatuto para el Fondo Compensador para pensionados y jubilados del Banco Popular Argentino.

Es entonces Profesor Adjunto de la Asignatura Derecho Constitucional en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires.

En 1974 es Asesor del Rector Normalizador de la Universidad de Buenos Aires, Doctor Vicente Solano Lima. Tuvo a su cargo la redacción del proyecto del Estatuto para la regulación de la actividad de dicha universidad.

En 1975 es Coordinador de Gabinete del Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires. Integró la Comisión que redactó los programas de la Asignatura Formación Argentina.

◀ *(continúa en el interior de la solapa)*

---

## ÍNDICE

<i>Prólogo del Dr. Carlos Von Ifflinger</i>	11
<i>Notas Preliminares del Autor</i>	19
<i>Conversación con Vicente Solano Lima</i>	39
<i>Apéndice I: Discurso de asunción del Rectorado de la Universidad de Buenos Aires (Vicente Solano Lima)</i>	139
<i>Apéndice II: ¿Qué hemos hecho con tan gran legado?</i>	147

Este libro es el resultado de unas conversaciones recuperadas de la Historia, grabadas hace más de 40 años y completadas hoy por reflexiones sobre la experiencia que nos separa de aquellos últimos días de PERÓN.

Tres generaciones se encuentran en este viaje por la historia y los fundamentos del peronismo. La generación del propio JUAN DOMINGO PERÓN y SOLANO LIMA, interpelados y vindicados por la generación del autor, con el fin de aportar herramientas a los protagonistas del peronismo de hoy y la Argentina del futuro.

Estas conversaciones narran hechos históricos, aportando tal vez nuevas miradas para el presente de nuestro acontecer político, que hagan más rico el análisis que en el futuro pueda realizarse. Relatan una charla entre dos amigos, separados por la edad y la experiencia, pero unidos por una pasión de servicio a la patria. Dan cuenta de la apertura mental de un SOLANO LIMA, que exigía la libertad de opinión y aún el desparpajo de su joven interlocutor.

CARLOS IBÁÑEZ advierte "...que el doctor LIMA me convocó a ayudarlo en su gestión en la Universidad de Buenos Aires y después aceptó tener estas conversaciones precisamente porque yo no era uno de sus seguidores y podía mirar con libertad, desde mi peronismo heredero del 4 de junio, los distintos temas que se analizan".



Ediciones de Autor  
IbanezDesign.com



9 789873 364839